

Gymnasium bietet neues Profilfach

Bildung Es geht um die Vorbereitung für die neue digitale Entwicklung in den Bereichen Informatik, Mathematik und Physik.

Balingen. Die Freude über die Einführung des neuen Profilfaches IMP (Informatik, Mathematik, Physik) war dem Schulleiter des Balinger Gymnasiums, Thomas Jerg, anzumerken. „Es hat lange gedauert und alle Institutionen vor Ort bis hin zum Regierungspräsidium waren eingebunden und jetzt haben wir eine eindeutige Entscheidung“, erklärte er in einem Pressegespräch. Es sei das fünfte Profilfach, das am Balinger Gymnasium angeboten werde.

Es sei wohl, seines Wissens nach, das einzige Gymnasium im Kreis mit dieser Bildungsoffensive. Immerhin haben sich schon 20 Schüler angemeldet. Allerdings sei der weibliche Anteil mit vier Mädchen unterrepräsentiert. Betreut wird das Profilfach von Klasse 8 bis Klasse 10 von Ralf Schäfer. Ein Glücksfall für das Balinger Gym-

nasium, meinte Jerg, sei Schäfer doch in der Lage alle drei Bereiche zu unterrichten. Ralf Schäfer kommt aus der Wirtschaft, hat sich dort seine Kenntnisse erworben und ist seit 2011 am Gymnasium.

Die Zukunft für dieses Profil, so stellte Jerg fest, könne nur gewährleistet werden, wenn auch der Lehrernachwuchs entsprechend ausgebildet werde. Immerhin, unterstrich Schäfer, gehe es um grundsätzliches Basiswissen über das Internet, durchgängig in allen drei Klassenstufen um Informatik und um Grundwissen von Physik, wie Optik und Astronomie. Drei Schüler der Klassenstufe 7, Simon Gauger, Felix Gulde und Lisa Wolf, sind dabei, weil sie Spaß an Mathematik und Physik haben und weil Informatik sehr wahrscheinlich die berufliche Zukunft darstellen wird. tg



Simon Gauger, Felix Gulde und Lisa Wolf (von links) sind drei von 20 Schülern, die sich für das neue Profilfach IMP entschieden haben. Foto: tg